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	N A M E D ES P R O J EK T SRow1: 3. Gießener Mediziner Halbmarathon
	Antragstellerin: Muriel Elisabeth Fischer
	Antragssumme in Euro: 1200,00 Euro
	Gesamtkosten in Euro: 1200,00
	verantwortliche Person: Muriel Elisabeth Fischer
	Straße: 
	Hausnummer: 
	PLZ: 35390
	Ort: Gießen
	EMailAdresse: 
	Telefonnummer: 
	Unterschrift des Antragstellersin: Gießen, 15.03.2022, 
	B E SC H R E IB U N G D E S P R O J EK T ESRow1: Liebes AStA-Team, 

Wir sind eine Gruppe Medizinstudierender der JLU und aktuell im 8./9. Semester. Seit dem Beginn unseres Studiums hatte unsere Freundesgruppe Spaß an der Teilnahme von Wettkämpfen im Laufen (Marburger Halbmarathon). 2020 wurden alle Wettkämpfe auf Grund der Pandemie abgesagt, sodass wir uns dazu entschieden haben in unserem kleinen Kreis einen eigenen Halbmarathon in Gießen zu laufen. Es wurde ein Datum festgelegt, an dem sich alle trafen und losliefen. Zum Schluss gab es für jeden erfolgreichen Teilnehmer eine Plastik Medaille. 
Als es 2021 wieder so aussah, dass keine Wettkämpfe stattfinden können, kam uns die Idee, den Halbmarathon von letztem Jahr zu wiederholen. Diesmal mit mehr Läufern und auch mehr Zuschauern. Insegsamt liefen 20 Studierende zwischen 5 und 21 km und wir hatten ein Publikum von weiteren 20 Studis. Um dem ganzen mehr Rahmen zu geben, sprachen wir diverse Unternehmen an, ob sie uns Getränke oder ähnliches spenden würden. Sogar mit einer Musikanlage und Mikrofon wurde das Event unterstützt. Da wir für den „Wings for Life“ Lauf im Frühjahr 2021 bereits eine kleine Spenden Summe sammeln konnten, wurde auch bei unserem Halbmarathon zum Spenden aufgerufen. Die 200€, die dabei zusammen kamen spendeten wir an die Lebenshilfe Gießen e.V. um den Bewohnern einen Ausflug in einen Freizeitpark o.ä. mitzufinanzieren. 

Dieses Jahr, 2022, würden wir das ganze gerne wiederholen. Es wäre schön, wenn noch mehr Studierende aus der Nähe von so einem sportlichen Event profitieren könnten und wir wieder eine kleine Summe einem gemeinnützigen Zweck spenden können. Zusammen mit der Teddy-Klinik Gießen, mit denen wir das diesjährige Projekt als Kooperationspartner organisieren wollen, möchten wir die Spenden gerne an Betroffene des Ukraine-Kriegs übergeben. 

Um ein möglichst erfolgreiches Event zu organisieren haben wir einen Finanzplan aufgestellt, der ca 1200€ Förderung bedarf. Wir erhoffen uns dadurch möglichst viele Läufer zu überzeugen und auch im besten Fall eine betrachtliche Summe an Spenden zusammen zu sammeln. 
Von der Förderung würden folgende Aspekte finanziert werden:
- Verpflegung der Läufer mit Getränken (isotonische Getränke, wie auch Wasser an entsprechenden Stationen) und Snacks (z.B. Bananen, Riegel o.ä.)
- Schreibwaren: Startnummern, Sticker, Medaillen, Streckenposten, Zieleinlauf, Absperrband, Müllbeutel, Spendendosen, etc. 
- Sitzgelegenheiten für die Zuschauer und Läufer im Anschluss: Biertisch-Garnituren für ca 100-200 Leute
- Organisation eines Food-Trucks für die Verpflegung 
- musikalische Unterstützung durch Musikboxen, Subwoofer, Generator, Mikrofon, etc. 

Falls diese Summe nicht realistisch für die Förderung des AStA sein sollte, würden wir uns auch über geringere Förderungen freuen, da durch jeden Euro dieses Event ein bisschen attraktiver gestalten wird und zu 100% in die Umsetzung eines tollen Wettkampfes einfließen wird. 

Wir würden wie auch in den vergangen Jahren das Event an den Lahnwiesen stattfinden lassen und planen eine Umsetzung im Juli 2022. 

Im Anhang senden wir Euch außerdem Fotos der Events des letzten Jahres, inklusive Spendenübergabe, sodass Ihr einen ungefähren Eindruck bekommt, was wir gerne auf die Beine stellen möchten.



